

Coqueluche – Détection de Bordetella pertussis par PCR

Echantillon

Le meilleur échantillon pour la détection de Bordetella pertussis par PCR est prélevé par frottis nasopharyngé ou aspiration nasale. Les frottis de gorge ou du nez ne sont pas appropriés.

Prélèvement par frottis nasopharyngé :

- immobiliser la tête du patient ;
- introduire l'écouvillon vert* dans la narine jusqu'au nasopharynx ;
- laisser l'écouvillon en place env. 10 secondes. Cette procédure peut parfois provoquer de la toux ou des larmoiements ;
- si ce n'est pas possible, essayer de répéter la procédure dans l'autre narine ;
- retirer délicatement l'écouvillon ;
- casser l'écouvillon et le mettre dans le liquide de transport*.

* voir formulaire de commande Microbiologie «Set eSwab»

Position correcte de l'écouvillon dans le nasopharynx

